



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Dezember 2012

P125242

Schriftliche Anfrage Thomas Mall betreffend Basler Fähren

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Als Eigentümerin der vier Basler Fähren entscheidet die Stiftung Basler Fähren über die Art und die Gestaltung einer Neuanschaffung. Sie hat dabei die gesetzlichen Vorschriften, insbesondere diejenigen der eidgenössischen Schiffbauverordnung, zu berücksichtigen. Gemäss der kantonalen Kleinschiffverkehrsverordnung ist die Kantonspolizei für die Zulassung der Fähren zuständig.

